
平成２７年第４回定例会［１２月議会］一般質問通告内容（簡易版）

順位
議席
番号

通告者氏名

１ １１ 加来　　喬 １ 市のまちづくりについて

２ ふれあい館の解体について

３ 学校の統廃合基準について

４ 区長報酬について

５ 鳥獣被害対策の補助について

６ 給付型奨学金の拡充について

２ １ 藤本　治郎 １ 福祉センターゾーンについて

２ 地方創生総合戦略について

３ 地域防災拠点について

３ １３ 中山田昭徳 １ 広報戦略のプロジェクトチームについて

２
空き家バンク登録数を増やすためのより積極的な施策に
ついて

３
地域循環経済構築のため、学校給食をはじめ、病院、施
設等給食食材の地場産化について

４ 横岳公園のソメイヨシノのテングス病対策について

４ ６ 田中　正治 １
「鳥獣被害防止計画」と「鳥獣被害防止対策実施隊」に
ついて

２ 総合戦略の杵築市の取組方針２について

３ 杵築市所有の固定資産（土地）の有効活用について

５ １２ 渡辺　雄爾
１ 給食センターについて

２ 消防団活動について

３ 工業団地について

１２月７日（月曜日）　質問者数５名

質問事項



平成２７年第４回定例会［１２月議会］一般質問通告内容（簡易版）順位
議席
番号

通告者氏名 質問事項

６ １７ 有田　昭二 １ 活性化について

２ 山香病院について

７ ３ 田原　祐二 １ 自治体によるピロリ菌検査の実施について

２ 地区公民館の有効利用について

３ 市からのお祝いについて

４ 街灯設置について

８ １４ 小春　　稔 １ 道の駅構想について

２ 小学校の通学区対策について

３ ミカンコミバエ種群の撲滅対策と助成について

９ ２ 阿部　素也 １ 公有地や公有財産・備品等の使用について

２
市道や市施設等に対する市民からの要望の対応につ
いて

３ 住民自治協議会について

４ 飲用水道について

５ 地場業者の育成について

６ 就学援助対象の縮小について

１０ ９ 岩尾　育郎 １ 世界農業遺産認定後の取組について

２ 小・中学生のスマートホンの保有について

３ サッカー場の活用について

１２月８日（火曜日）　質問者数５名



平成２７年第４回定例会［１２月議会］一般質問通告内容（簡易版）順位
議席
番号
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１１ ８ 小野　義美 １ 農業問題について

２ 山香―杵築バイパス道構想について

３ 少子化対策について

１２ ７ 二宮健太郎 １ 防災対策について

２ 文化財政策について

１３ １６ 真砂　矩男 １ 周防屋跡地の活用について

２ 市民会館建設について

３ 空き家、空き店舗対策について

４ 小・中学生における主権者教育について

１２月９日（水曜日）　質問者数３名


